

Miércoles 07 de mayo 2014

El Financiero Países de la OCDE compartirán información fiscal

Dainzú Patiño Los 34 países integrantes de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) se comprometieron al intercambio de información fiscal. En un comunicado, el organismo internacional informó sobre la "Declaración sobre el Intercambio Automático de Información en Materia Fiscal", en el marco de la reunión anual del Consejo Ministerial en París, Francia. Esta declaración "compromete a los países a poner en práctica una nueva norma mundial única en el intercambio automático de información. La norma fue desarrollada por la OCDE y fue aceptada por los ministros de Finanzas del G-20 en febrero pasado", señaló. Por igual, la norma obliga a los países y a sus jurisdicciones a obtener toda la información financiera de sus instituciones en materia fiscal y a intercambiar esta información de forma automática con otras jurisdicciones anualmente. P.C. OCDE, política fiscal, sistema financiero

Pueblos Mágicos aumentarán a 100

Claudia Alcántara En esta administración se anexarán al Programa Pueblos Mágicos 17 localidades más, para cerrar con un total de 100, en 31 entidades federativas, anticipó el presidente Enrique Peña Nieto. Con base al Programa Nacional de Infraestructura 2014-2018, se invertirán 4 mil millones de pesos para la realización de trabajos, principalmente en los centros de cada uno de los Pueblos Mágicos. Entre las acciones que se llevarán a cabo están: cableado subterráneo, luminarias, restauración de edificios emblemáticos, sustitución de pisos utilizando materiales originales, señalización turística y rescate de áreas verdes. Durante su discurso al inaugurar la 39 edición de Tianguis Turístico de México, el mandatario dijo que se invertirán 180 mil millones de pesos en ampliar y renovar la infraestructura turística de México en este sexenio. P.C. turismo, tianguis turístico Se endeudan Pymes de manufactura para modernizarse

Axel Sánchez Las pequeñas y medianas empresas manufactureras tienden a endeudarse de manera excesiva debido a que no hay facilidad en créditos para que modernicen sus procesos, dijo Rosario Soto, presidenta de la firma metalmeccánica Disma. En el marco de la inauguración de la exposición metalmeccánica Fabtech 2014, dijo que México es el único país que no ofrece esquemas crediticios que permita a las compañías acceder a la maquinaria que las haga más competitivas y con calidad. "Ninguna de estas maquinarias se hace en México, por lo cual deben importarse de Estados Unidos o Europa; el país es propiamente manufacturero, por lo que el valor de mercado alcanza los 700 mil millones de dólares", explicó. P.C. pymes, inversión, deuda Reforma Recortan expectativa de PIB e inflación

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (07 mayo 2014).- Para 2014, el pronóstico de avance del Producto Interno Bruto mexicano fue revisado a la baja, al igual que las proyecciones para la inflación general, de acuerdo con la encuesta recabada entre el 24 de abril y el 2 de mayo por el Banco de México (Banxico). Los números del sondeo realizado entre 35 grupos de análisis reflejan que la economía del País podría crecer 3.01 por ciento en 2014 frente al 3.09 por ciento vaticinado en la encuesta de un mes antes. Tras el último ajuste en la perspectiva del crecimiento ya suman cuatro revisiones a la baja en el pronóstico del PIB nacional. Para la tasa de crecimiento anual del PIB de 2014, los especialistas aumentaron con respecto a la encuesta de marzo la probabilidad asignada al intervalo de 2.5 a 2.9 por ciento, siendo este al que mayor probabilidad se otorgó en esta ocasión. P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Queda en el aire título único

Por Vania Guerrero Cd. de México México (07 mayo 2014).- El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) indicó que no cuenta con los elementos necesarios para definir los requisitos a cubrir para obtener una concesión única, que permita dar servicios tanto en telecomunicaciones como en radiodifusión. De acuerdo con un comunicado emitido por el regulador, para definirlos a detalle será necesario contar con la legislación secundaria en telecomunicaciones y radiodifusión, la cual está pendiente de aprobación en el Senado. "A la fecha (el IFT) no cuenta con los elementos necesarios para definir los requisitos que los concesionarios de radiodifusión, telecomunicaciones y telefonía deberán cumplir para transitar al modelo de concesión única, debido a que el alcance de dichas concesiones se encuentra reservado a lo que disponga la ley reglamentaria que, en su oportunidad, expida el Congreso de la Unión", explicó el IFT. P.C. telecomunicaciones, leyes secundarias Acelera exportación automotriz en abril

Por Mar Zarrabal Cd. de México México (07 mayo 2014).- La producción y las exportaciones de automóviles en el País crecieron en abril 3.9 y 9 por ciento a tasa anual, respectivamente, lo que ayudó a registrar cifras históricas en el primer cuatrimestre del año, aunque el mercado interno continuó débil, según datos de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) y la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). En el cuatrimestre, la producción de autos mexicanos alcanzó un récord de un millón 22 mil 762 unidades manufacturadas, lo que representa un crecimiento de 5.8 por ciento respecto al mismo lapso de 2013 y tan solo en abril pasado, la producción fue de 248 mil 31 unidades, frente a las 238 mil 766 del mismo mes de 2013. De total nacional producido, detalló la cúpula en conferencia, el 82.9 por ciento corresponde a unidades destinadas para el mercado externo y el 17.1 restante se dirigen al mercado interno. P.C. industria automotriz, producción, exportaciones A apuntalar al turismo

Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (07 mayo 2014).- En el arranque del Tianguis Turístico México 2014, el Presidente Enrique Peña Nieto detalló el plan para darle impulso a la industria turística. Esto, luego de que la semana pasada se diera a conocer el Programa Nacional de Infraestructura (PNI) 2014-2018, en el que se contemplan 180 mil millones de pesos para el sector. Al inaugurar el evento en Cancún, Quintana Roo, el Mandatario destacó que hay tres estrategias. En primer lugar se mejorará la infraestructura y equipamiento en los destinos de mayor afluencia turística, en donde se incluirá el rescate de playas, la rehabilitación de centros históricos en las ciudades coloniales, así como un programa de apoyo a los Pueblos Mágicos para llegar a 100 localidades. En la segunda estrategia detalló que se promoverán obras para la diversificación de la oferta del sector. Los principales proyectos incluyen la consolidación del programa Patrimonio Mesoamericano, con el desarrollo de centros turísticos sustentables en Chichén Itzá, Palenque, Calakmul y Teotihuacán. P.C. turismo, tianguis turístico El Universal Reforma fiscal sacude a economía Alberto

Verdusco y Rubén Migueles| El Universal La Reforma Hacendaria dejó buenos dividendos a las arcas del gobierno federal en el primer trimestre de 2014, luego de generar ingresos excedentes por 21 mil 205 millones de pesos; sin embargo, las personas físicas y empresas resintieron negativamente los efectos de su entrada en vigor, reconocieron analistas. Aunque la inflación registra un promedio de 3.76% a marzo de 2014, la canasta básica, en la cual están más de 80 genéricos de consumo básico, reporta un nivel de 5.49% al mismo periodo. Esto ha impactado a las personas de menores ingresos, que destinan mayor gasto a este tipo de bienes. Las empresas tuvieron mayor carga fiscal a partir de la entrada en vigor de la reforma, lo que ha hecho que pospongan planes de inversión y contratación de personal. Por esta razón, el Consejo Coordinador Empresarial y el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) se han pronunciado por revisar y analizar la Reforma Hacendaria, pues han dicho que si no beneficia a la economía debe modificarse. P.C. reforma fiscal, ingresos, inflación Cepal alerta de pérdida salarial en México Mario Alberto Verdusco| El Universal México es uno de los países de América Latina donde el salario mínimo no muestra una recuperación en la última década, advirtió la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). De acuerdo con el informe Pactos para la igualdad. Hacia un futuro sostenible, realizado por el organismo internacional, México es de las pocas naciones que todavía no logran revertir la pérdida del salario mínimo que se registró a partir de la crisis financiera internacional de 2008-2009. Según los datos de la Cepal, México y Venezuela son las únicas naciones donde el salario mínimo muestra un retroceso en 2012, en comparación con los niveles que prevalecieron en 2007. P.C. Cepal, salarios, crisis, igualdad, economía mundial Canadá presiona la Reforma Energética Noé Cruz Serrano / Enviado| El Universal HOUSTON, Texas.— El petróleo crudo de Canadá está por convertirse en un factor de presión para la Reforma Energética de México. De acuerdo con Jaime Brito, vicepresidente de Desarrollo de Negocios de Argus Media, México necesita acelerar su proceso de Reforma Energética porque podría ser desplazado por Canadá como suministrador de petróleo crudo pesado de Estados Unidos. Entrevistado durante la Offshore Technologic Conference 2014, el especialista indicó que la industria petrolera canadiense se prepara para aumentar los volúmenes de crudo pesado (similar al que México produce) hacia el mercado estadounidense, lo que lo convertirá en una fuerte competencia para nuestro país. “La única forma de que México obtenga beneficios de la Reforma Energética es que acelere la transformación y junto con la iniciativa privada produzca más crudo pesado que es el que están demandando las refinerías estadounidenses de la costa este”, indicó el analista. P.C. Canadá, sector energético, petróleo El Economista Analistas bajan pronóstico para PIB de México a 3.01% Reuters Analistas privados bajaron a 3.01% el pronóstico de crecimiento para la economía de México en el 2014, desde un 3.09% previo, mostró este miércoles un sondeo realizado por el Banco de México (Banxico). Los analistas también bajaron el pronóstico para la inflación al cierre del año a 3.85% desde el 3.92% que habían estimado en la encuesta anterior. erp P.C. Banco de México, crecimiento económico, pronósticos Crecimiento estatal tropieza en el 2013 Erick Ramírez / El Economista El crecimiento trimestral promedio de las 32 entidades federativas del país en el 2013 fue de 0.23 por ciento. Esta expansión en el primer año de gobierno de Enrique Peña Nieto es la menor desde el 2009, cuando se registró una contracción de 0.08%, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) Según el Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAE), que sigue una tendencia del Producto Interno Bruto Estatal (PIBE), en el 2012 se registró un crecimiento de 0.87%; en el 2011, 1.12%, y en el 2010, 1.41 por ciento. P.C. entidades federativas, crecimiento económico, INEGI Propone Cepal mayor articulación productiva en la región Notimex La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) presentó este miércoles en Lima, Perú, una propuesta para avanzar hacia la integración regional a partir de una mayor articulación productiva entre los países. La integración propuesta permitirá responder al actual momento histórico caracterizado por la acelerada innovación tecnológica, el reposicionamiento de los distintos actores en la economía mundial y la conformación de mercados regionales ampliados, indicó Cepal. El documento “ Integración regional: hacia una estrategia de cadenas de valor inclusivas”, fue presentado este miércoles en el 35 periodo de sesiones del organismo, inaugurado el martes por el presidente Ollanta Humala y la secretaria ejecutiva de Cepal, Alicia Bárcena. P.C. Cepal, integración regional, economía mundial Economía de EU aceleraría ritmo de crecimiento: OCDE Reuters El crecimiento económico en Estados Unidos se recuperaría con fuerza en el segundo trimestre mientras se desvanecen los efectos de un crudo invierno en ese país, aunque las presiones inflacionarias seguirán predominando durante el 2015, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). En su más reciente Panorama Económico publicado el martes, la OCDE proyectó que el Producto Interno Bruto (PIB) de Estados Unidos se expandirá a una tasa anual del 3.9% este trimestre, y dijo también que espera que el crecimiento mantenga un ritmo dinámico en lo que queda del año. P.C. OCDE, Estados Unidos, crecimiento económico Acciones europeas cierran planas pese a desplome de Fiat Reuters Las acciones europeas se recuperaron este miércoles sobre el cierre de la sesión y cerraron estables, gracias a que el descenso de los títulos de Fiat por el escepticismo en torno a su nuevo plan de negocios fue contrarrestado por algunos resultados corporativos positivos. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró extraoficialmente estable, a 1,343.74 puntos, tras haber caída más temprano hasta 1,337.75, su nivel más bajo desde los últimos días de abril. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Reservas de petróleo de EU bajan 1.8 millones de barriles AFP Nueva York.- Las reservas de crudo estadounidense, que se ubicaban en niveles récord, registraron una sorpresiva caída la semana pasada según cifras del Departamento de Energía (DoE) publicadas el miércoles. Las reservas de petróleo bajaron 1.8 millones de barriles (mb) a 397.6 mb la semana que terminó el 2 de mayo, sorprendiendo a los expertos interrogados por la agencia Dow Jones Newswires que esperaban en promedio un alza de 1.2 mb. mac P.C. Estados Unidos, reservas de petróleo Peso se aprecia 0.16% frente al dólar Redacción El peso en la categoría interbancaria a 48 horas a la venta, se apreció 0.16% equivalente a una ganancia de 2.10 centavos, con valor de 13.0180 pesos por dólar, según la información de Banco de México. La moneda mexicana avanzó en línea con un movimiento generalizado de las principales monedas del mundo frente el dólar. El dólar se debilitó luego de la publicación de datos positivos sobre la economía de la zona euro, que sugieren que se está afianzando una recuperación generalizada del bloque. P.C. tipo de cambio Balanza turística creció 27% en primer bimestre Arcelia Lortia / Enviada El Economista

Quintana Roo. Durante el primer bimestre del año la balanza turística nacional registró un crecimiento de 27%, comparada con el mismo periodo del 2013, informó el director de la Facultad de Turismo de la Universidad Anáhuac, Francisco Madrid. Expuso que de manera extraordinaria la balanza turística, duplicó a la petrolera, debido al buen momento que vive México. P.C. turismo Producción automotriz en México crece 3.9% en abril Reuters La producción y las exportaciones de automóviles subieron en México en abril debido a un fuerte aumento de la demanda de Estados Unidos, a donde se dirige la mayoría de las exportaciones, informó este miércoles la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). La producción aumentó 3.9% interanual en abril para alcanzar las 248,031 unidades, mientras que las exportaciones crecieron 9% interanual a 202,328 unidades. P.C. industria automotriz Turismo cultural requiere promoción más agresiva Notimex En el mundo existen 500 millones de turistas en busca de destinos culturales, de los cuales México tiene 10 Ciudades Patrimonio de la Humanidad que debieran ser promovidas de manera más agresiva para conquistar ese mercado, señaló Mauricio Trejo. El presidente de la Asociación Mexicana de Ciudades Patrimonio y alcalde del municipio de San Miguel Allende, Guanajuato, agregó lo anterior al presentar la nueva estrategia de promoción conjunta que emprenderán esas 10 localidades del país, a partir de esta fecha. P.C. turismo, sector industrial Exportaciones de México a EU crecen más que las chinas Roberto Morales Las exportaciones de México a Estados Unidos sumaron 69,180 millones de dólares en el primer trimestre de 2014, un alza interanual de 3.7%, con lo cual crecieron más frente a los otros dos mayores proveedores de ese mercado. En el mismo trimestre, las exportaciones de China subieron 3%, a 100,171 millones de dólares, y las de Canadá descendieron 0.6%, para ubicarse en 81,534 millones de dólares. P.C. Estados Unidos, exportaciones La Jornada Incumple Ifetel plazo sobre concesión única por falta de leyes secundarias Por Miriam Posada García México, DF. La falta de legislación secundaria en telecomunicaciones y radiodifusión impidió al Instituto Federal de Telecomunicaciones cumplir con el mandato constitucional de establecer los lineamientos para la migración a la concesión única, y sólo acordó las reglas para que las empresas puedan solicitar permiso para dar servicios adicionales a los que señalan sus títulos de concesión pero se darán a conocer hasta que se publiquen en el Diario Oficial de la Federación. Los lineamientos para transitar a la concesión convergente y para proporcionar servicios adicionales son esperados por las empresas preponderantes como Teléfonos de México porque definirán parte de las reglas para poder entrar a negocios que hasta ahora les están prohibidos como el de la televisión abierta o restringida. P.C. telecomunicaciones, leyes secundarias Más de 10 millones, sin poder para comprar alimentos básicos: UNAM Por Emir Olivares Alonso México, DF. México “es una fábrica de pobres”, donde millones de trabajadores no cuentan con los ingresos suficientes para adquirir los alimentos básicos. En una investigación realizada por el Centro de Análisis Multidisciplinario (CAM) de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) se revela que debido a la pérdida del poder adquisitivo de la población, 10 millones 349 mil 177 trabajadores no pueden comprar la totalidad de los 40 alimentos básicos que integran la canasta alimentaria recomendable (CAR), pues su ingreso no rebasa los dos salarios mínimos diarios. P.C. poder adquisitivo, salarios, canasta alimentaria El País La deuda no será sostenible hasta dentro de 10 años J. S. GONZÁLEZ Madrid 7 MAY 2014 - 14:32 CET1 El elevado volumen de deuda tanto pública como privada de la economía española podría suponer un riesgo para la recuperación y exige mantener el esfuerzo de competitividad para evitar una nueva brecha con los países del euro, según EuropeG —Grupo de opinión y reflexión en economía política—, un think tank económico, que reclama mantener el ritmo de las exportaciones para tratar de asegurar el superávit exterior de España. Estas dos recetas prescritas por Antoni Castells, catedrático de Hacienda Pública de la Universidad de Barcelona y ex conseller de Hacienda de la Generalitat, pretenden evitar una relajación del ritmo de reformas para digerir cuanto antes el elevado nivel de pasivo de la economía española. P.C. deuda, crisis, economía mundial El turismo impulsa el empleo en abril Manuel V. Gómez Madrid 6 MAY 2014 - 23:26 CET9 Tocaba ducha de agua caliente. Tras el baño congelado de la semana pasada con la encuesta de población activa (EPA), este martes se confirmó que abril ha sido un muy buen mes para el empleo. Creció la afiliación en 133.765 cotizantes, hasta los 16.430.053, y el paro registrado cayó en 111.565 personas, para descender a 4.684.301, según el Ministerio de Empleo. Del calor de los datos divulgados este martes, hablan también otros detalles, como que la cifra de afiliación desestacionalizada de la Seguridad Social creció, por octavo mes consecutivo, en 61.112 empleados. P.C. turismo, empleo La deuda pública en manos de inversores extranjeros supera los 300.000 millones Amanda Mars Madrid 6 MAY 2014 - 19:21 CET1 El dinero extranjero mantiene su idilio con la deuda pública de la periferia del euro. La cartera de inversión foránea en bonos y letras españoles cerró marzo con un récord histórico al alcanzar un volumen de 302.710 millones de euros, unos 8.000 millones más que en el mes anterior, según los datos que ha publicado el Tesoro. Con este aumento, el peso de los inversores no residentes en los títulos españoles aumentó algo más de medio punto, del 42,37% al 42,98%, si bien queda lejos de años como 2010 o 2011, cuando su porción del pastel superaba el 50%, pese a no llegaban a los 300.000 millones en papel, porque el total de la deuda viva emitida por el Tesoro Público era de algo más de 557.000 millones y hoy son 704.306 millones. P.C. deuda, déficit público